

# 175° Aniversario Coronel



VOCES CORONELINAS ANTE EL DESAFÍO DE UNA COMUNA DE 175 AÑOS

## Vocación productiva con mirada ambiental

**E**l cierre de la siderúrgica Huachipato, ha sido un golpe duro para la Región desde el punto de vista económico, por lo que significa desde el punto de vista del empleo y de su vocación productiva. Además, son tiempos duros para el Biobío que también ha tenido que convivir en los últimos años con los problemas en el sector forestal y la incertidumbre del sector pesquero, en medio de la discusión de una nueva ley de Pesca.

“En el corto plazo hay que tomar medidas de reactivación rápida que vayan a favorecer el tema de desempleo que va a subir en Biobío. En ese sentido, hay algunas medidas como son el tema de reactivar la pesca a la jibia, que podría generar 2.000 empleos adicionales (...) Hay una inversión sobre 1.000 millones de dólares

La compleja situación que vive la Región del Biobío no es ajena a la Coronel, pero hay quienes postulan algunas ideas pensando en el un territorio que se mantiene en pie de a las dificultades que ha tenido a lo largo de su historia, incluso, la más reciente.

En dos proyectos, una es la segunda concesión del Acceso Norte a Concepción, y está el tema de la Ruta Piedemonte, que se han ido demorando y los presupuestos están aprobados”, dijo el presidente de la Cámara de la Producción y el Comercio (CPC), Álvaro Ananías, en un seminario realizado recientemente en el hotel Marina del Sol.

Lo curioso, es que de una u otra forma, ambas actividades están relacionadas con Coronel, con su industria y uno

de los grandes problemas que lo aquejan, la conexión. En otras palabras, la realidad de la comuna no es muy distinta a la que vive la Región. No obstante, sus habitantes, quienes celebran sus 175 años de historia, que esta es una oportunidad, y para no decaer, tal y como ocurrió con el término de su vocación minera.

“Creo que hay que experimentar, sobre todo, teniendo un puerto como eso se ve en Hamburgo o Hanover,

donde sobre el mar podemos instalar piezas flotantes de generación de energía eólica. Hacia allá hay que mirar la comuna y yo creo que eso es importantísimo. Eso nos volvería a dar un plus en la reactivación económica, más allá de lo que fue la explotación del carbón”, comentó la ex consejera regional, Tania Concha, quien apunta además que la comuna debería ser partícipe de una política nacional del hidrógeno verde.

Paola Bustos, concejal de la comuna, comentó que al ser el desempleo una de las grandes preocupaciones de la ciudad, desde el municipio se debería crear la Dirección de Desarrollo Económico, “para generar empleo y gestionar el desarrollo económico de nuestra comuna”.

Su colega Ariel Durán tiene otra mirada. “Una de las prioridades debe ser la convivencia entre el desarrollo industrial y el fomento productivo. Ese corazón productivo del Coronel debe avanzar de manera ordenada y armónica con el desarrollo social y mobiliario habitacional de la comuna. Ahí estamos al debe, creo que el gran desafío es tener un nuevo plan regulador que pueda resolver esta ecuación entre el desarrollo productivo y el desarrollo social habitacional”.